

Tradition und Können: Landesbläserwettbewerb Schleswig-Holstein 2024

Louisenlund, 30. Juni 2024 – Am 30. Juni 2024 fand in der malerischen Kulisse von Louisenlund der alle zwei Jahre stattfindende Landesbläserwettbewerb von Schleswig-Holstein statt. Dieses bedeutende Event ist der Pleß- und Parforcehornmusik gewidmet, die eine lange Tradition in der Jagdkultur des Landes hat.

Einzigartige Darbietungen mit Pleß- und Parforcehörnern

Im Wettbewerb traten die Bläser mit ihren Pleß- und Parforcehorn in verschiedenen Kategorien wie Solo, Duos und gemischten Gruppen an und demonstrierten ihre Fähigkeiten in der Kunst des Jagdhornblasens.

Höhepunkte und Gewinner

In der Gruppe G (gemischte Korps) wurde das Bläserkorps "Hohner Harde" mit 969 Punkten zum Landessieger gekürt, gefolgt vom Korps "Holm Überläufer" auf dem zweiten Platz mit 961 Punkten. Den dritten Platz sicherte sich das Bläserkorps "Lauenburg Süd" mit einer beeindruckenden Darbietung und 947 Punkten. Die Bläsergruppe "Lauenburg Nord" erreichte mit 929 Punkten einen respektablen sechsten Platz unter den insgesamt 18 teilnehmenden Gruppen.

Weitere Platzierungen können auf der nachfolgenden LJV- Internetseite eingesehen werden:

[Landesbläserwettbewerb 2024: Die Platzierungen - Landesjagdverband Schleswig-Holstein e.V. \(ljv-sh.de\)](https://www.ljv-sh.de)

Besondere Momente mit Michael Mull

Bei der feierlichen Siegerehrung dirigierte Michael Mull die gesamte Bläsergemeinschaft zu abschließenden Signalen, die eine Atmosphäre der Begeisterung und Gänsehautmomente erzeugten. Seine Fähigkeit, die musikalische Energie und Emotionen zu vereinen, machte diesen Moment zu einem unvergesslichen Höhepunkt des Wettbewerbs.

Zusammenfassung

Trotz bescheidener Wetterbedingungen und eines spontan bereitgestellten Festzelts, das noch von einer Abiturfeier stand, war der Landesbläserwettbewerb 2024 ein voller Erfolg. Die Veranstaltung unterstrich die hohe Qualität und das Engagement der Jagdhornbläser im Land und bot eine bedeutende Plattform für den Austausch und die Vernetzung innerhalb der Bläsergemeinde.

Ausblick auf die Zukunft

Der Landesbläserwettbewerb Schleswig-Holstein findet alle zwei Jahre statt und bleibt ein fester Bestandteil der Kulturszene des Landes. Für viele Teilnehmer und Zuschauer ist dieser Wettbewerb nicht nur eine Gelegenheit, ihr Können zu präsentieren, sondern auch eine Tradition, die die Jagdhornmusik in Schleswig-Holstein lebendig hält und fördert. Die Vorfreude auf den nächsten Wettbewerb ist bereits groß und viele Mitwirkende haben ihre Teilnahme für das kommende Event fest im Blick.



Bläserkorps Lauenburg Süd auf Platz 3



Bläserkorps Lauenburg Süd auf Platz 6



Die Preisträger in den Jugendklassen



Die Jüngsten hatten viel Spaß



Michael Mull hatte alle 600 Bläser im Griff



Zur Siegerehrung und Abluß, vor der Kulisse von Louisenlund